

laTrompette



MATT CARDY/GETTY IMAGES

Maduro face à la justice

- Richard Palmer
- 05/01/2026

L'ancien président vénézuélien Nicolás Maduro est comparu devant un tribunal fédéral de Manhattan. Mais après avoir vu un dictateur malfaisant menotté, il est bon de réfléchir à la satisfaction que procure le fait de voir l'un des nombreux tyrans cruels de ce monde affronter les conséquences de ses actes.

Le régime de Maduro a arrêté, torturé et assassiné son propre peuple sans raison ni procès. Une mission d'enquête des Nations Unies a trouvé des preuves de crimes contre l'humanité. Les manifestations ont été réprimées avec une violence extrême. L'économie du Venezuela a été détruite : son PIB a chuté de près de 80 pour cent entre 2013 et 2020. Appauvrir une nation entière a des conséquences dramatiques, surtout pour les enfants souffrant de malnutrition.

Et ce n'est pas seulement le Venezuela que Maduro a blessé. Son alliance avec les cartels de la drogue a contribué à la mort de milliers, si non de millions, d'Américains. Il a offert à l'Iran, à la Russie et à la Chine une base d'opérations dans les Caraïbes.

Aujourd'hui, il devra répondre de certains de ses crimes (principalement des accusations liées au narcoterrorisme).

Toutefois, la plupart des hommes malfaisants de ce monde n'auront jamais à rendre des comptes. Cela signifie-t-il qu'ils ont échappé à la justice ?

C'est une pensée décourageante, à laquelle David a répondu dans les Psaumes. « Tu châties les nations, tu détruis le méchant, tu effaces leur nom pour toujours et à perpétuité », a-t-il dit à Dieu dans le Psaume 9 : 5-6. « Plus d'ennemis ! Des ruines éternelles ! [...] ».

« Ce sont des promesses auxquelles nous pouvons nous accrocher ! » écrit Gerald Flurry, rédacteur en chef de laTrompette. « Les méchants seront traduits en justice. L'oppression cessera. C'est une merveilleuse prophétie à laquelle nous devons tous réfléchir quotidiennement. »

Dieu tiendra tous les Maduro de ce monde pour responsables. Dans les années à venir, ces hommes maléfiques causeront bien plus de destruction. Mais cela est sur le point de prendre fin définitivement.

Donald Trump a libéré le Venezuela de la domination d'un homme maléfique. Maduro pourrait être remplacé par un autre demain (ou par une femme maléfique, étant donné que sa vice-présidente Delcy Rodriguez semble désormais diriger le pays). Mais Dieu est sur le point de libérer le monde de tous les dictateurs maléfiques, et ce, pour toujours.

Panne de courant dans certains quartiers de Berlin : Depuis le 3 janvier, 45 000 ménages et 2 200 entreprises du sud-ouest de Berlin sont privés d'électricité. L'électricité a été progressivement rétablie dans certains ménages. La panne n'a pas été causée par un dysfonctionnement technique, mais par une attaque délibérée du « Groupe Volcano » allemand. Dans sa lettre, le groupe a affirmé que « les pannes de courant n'étaient pas la cible de l'action, mais plutôt l'industrie des énergies fossiles ». Le chancelier Friedrich Merz a qualifié cet acte de terrorisme. De nombreux Allemands croient que les combustibles fossiles contribuent au changement climatique, mais ils sont également frustrés par les émeutes activistes, les blocages routiers et autres perturbations. La montée de l'extrémisme en Allemagne est un signe d'avertissement d'un danger pour le monde. Une société polarisée risque d'être prise en main par un gouvernement autoritaire. C'est ce qui a conduit à la montée d'Adolf Hitler. La prophétie biblique révèle que [l'histoire se répétera](#).

L'année 2025 a été la plus mortelle en ce qui concerne les exécutions en Iran : Selon le groupe Iran Human Rights basé en Norvège, l'Iran a exécuté au moins 1 500 personnes en 2025. C'est un record sur 35 ans en matière d'exécutions. Depuis 2022, année où ont commencé les manifestations de Mahsa Amini en Iran, le taux d'exécution a augmenté de façon spectaculaire chaque année. Ce régime est prêt à tuer son propre peuple pour rester au pouvoir, contribuant ainsi à accomplir la prophétie biblique en tant que « [roi du sud](#) » radical.

Le Royaume-Uni et la France frappent l'État islamique : Les forces aériennes britanniques et françaises stationnées à Chypre ont frappé une installation de l'État islamique le 3 janvier près des ruines syriennes de Palmyre. Le Royaume-Uni soupçonne que cette installation était « très probablement destinée à stocker des armes et des explosifs ». Le Psaume 83 prédit une alliance entre divers pays du Moyen-Orient et l'Europe. Le verset 7 mentionne « les Hagaréniens », un ancien nom désignant le territoire de la Syrie actuelle. L'implication croissante de la France en Syrie pourrait être une étape vers la formation de [cette alliance](#).

La gauche peut-elle gouverner ? Zohran Mamdani veut répondre à cette question par son mandat de maire. Dans son discours inaugural jeudi, le nouveau maire socialiste musulman de New York a déclaré qu'il n'avait pas peur d'être « trop radical » ou audacieux. « J'ai été élu comme socialiste démocratique », a-t-il dit, « et je gouvernerai comme un socialiste démocratique ». Pendant son discours, il a également déclaré : « Nous remplacerons la froideur de l'individualisme farouche par la chaleur du collectivisme », en d'autres termes le communisme. La Trompette et son prédécesseur, la Pure vérité, ont [mis en garde contre l'infiltration communiste pendant des décennies](#). La repentance est le seul remède à ce problème.

Fonds de réparations sans fonds : Le maire de San Francisco a signé une loi sur les réparations la semaine dernière, accordant 5 millions de dollars à chaque résident noir. Or, il existe un problème : la ville est en faillite et doit faire face à un déficit d'un milliard de dollars. Le maire a déclaré qu'aucun dollar d'impôt ne serait utilisé pour les réparations, mais qu'il était ouvert aux dons. Il s'agit encore d'une manœuvre politique qui révèle non seulement la division de la société, mais aussi son [faux-semblant](#).